



ALUMNOS.— Actualmente el liceo cuenta con 790 estudiantes.

Liceo de Pto. Montt: Por inseguridad apoderados no enviarán a sus hijos a clases

Exigen intervención del municipio para sancionar hechos de violencia en las aulas.

SOLEDAD NEIRA FARÍAS

“Acordamos no enviar a nuestros hijos a clases hasta que el sostenedor intervenga (...). Hemos tenido reiterados problemas de violencia, robos, un alumno de 8° Básico con una cantidad considerable de droga, otro con un arma blanca, menores de edad. Tuvieron que llegar carabineros. Acá no estamos acostumbrados y no queremos que se normalice”, afirma Karina Alarcón, presidenta del Centro de Padres y Apoderados del Liceo de Hombres Manuel Montt, dependiente del Departamento de Educación Municipal (Daem) de Puerto Montt.

Pero no han sido los únicos hechos de violencia, asegura la apoderada, recordando que el pasado 30 de julio el colegio debió suspender las clases por una amenaza escrita hallada en un baño del colegio, que advertía que habría un tiroteo.

Asimismo habría habido amenazas escritas contra un alumno con trastorno de espectro autista.

Todo esto en un establecimiento emblemático de la capital regional, con 150 años de historia.

Consultado el Daem, sostuvo que el director del establecimiento, Iván Hinostroza, habría intentado darle solución a la crisis mediante una propuesta de Convivencia Escolar que los padres rechazaron.